

**Titel: zu den Fahrspuren auf der Greifswalder Chaussee**  
**Einreicher: Fraktion Bürger für Stralsund**

Federführung: Fraktion BfS	Datum: 19.08.2019
Einreicher: Fraktion Bürger für Stralsund	

Beratungsfolge	Termin	
----------------	--------	--

Beschlussvorschlag:

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt:

1. Der Oberbürgermeister wird beauftragt, dass auf der Greifswalder Chaussee von der Werftkreuzung in Richtung Greifswald bis zur Ampelanlage, eine Neuordnung bzw. ein Ausbau der Fahrspuren durchgeführt wird.
2. Nach Abschluss dieser Maßnahme soll die Fahrradstraße vom Bahnhof bis zur Greifswalder Chaussee/Bahnweg schnellstens umgesetzt werden.

Begründung:

In jedem Sommer ganztägig und in der normalen Arbeitswoche am frühen Morgen und am Nachmittag steht man an den o.g. Punkten im Stau. Der Verkehr wird hier nicht optimal geführt, so dass man schon mal beim Netto oder Penny stehen kann. Daraus ergibt sich nicht nur ein großer Stressfaktor sondern auch eine übermäßige Belastung für die Umwelt. Wenn dieser Bereich fertiggestellt ist sollte es sofort an die Umsetzung der Fahrradstraße von der Greifswalder Chaussee/Bahnweg zum Bahnhof gehen. Auch dieses Projekt ist vorrangig durchzuführen um den vielen Radfahrern einen sehr guten Fahrradweg zur Verfügung zu stellen.

Michael Philippen  
Fraktionsvorsitzender

